

**PENGARUH PENERAPAN MODEL PEMBELAJARAN  
TANDUR (*QUANTUM TEACHING*) TERHADAP HASIL  
BELAJAR KOGNITIF PESERTA DIDIK PADA MATA  
PELAJARAN QUR'AN HADIS KELAS VIII DI MTS. NU  
MIFTAHUL HUDA TAHUN AJARAN 2020/2021**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)**

*Oleh:*

**ARIF NUR YASIN  
NIM : 1510110093**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM  
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH**

Jalan CongeNgembalrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon (0291) 432677

---


**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Arif Nur Yasin  
NIM : 1510110093  
Prodi : Pendidikan Agama Islam  
Judul Skripsi : Pengaruh Penerapan Model Pembelajaran Tandur  
(*Quantum Teaching*) Terhadap Hasil Belajar  
Kognitif Peserta Didik Pada Mata Pelajaran  
Qur'an Hadis Kelas Viii Di Mts. Nu Miftahul  
Huda Tahun Ajaran 2020/2021

Benar-benar telah memulai proses pembimbingan dengan pembimbing skripsi sejak 10 Mei 2019 sampai dengan 20 Januari 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 20 Januari 2022  
Pembimbing

  
Ismanto, S.Si., M.Pd  
NID. 19740502199931005



## LEMBAR PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

**Nama/NIM** : Arif Nur Yasin/1510110093  
**Fakultas/Prodi** : Tarbiyah/Pendidikan Agama Islam  
**Judul** : “Pengaruh Penerapan Model Pembelajaran Tander Terhadap Hasil Belajar Kognitif Peserta Didik Pada Mata Pelajaran Qur’an Hadis Kelas VIII Di Mts. NU Miftahul Huda Tahun Ajaran 2021/2022”

telah diujikan pada 22 Februari 2022 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. Agus Retnanto, M. Pd</u></b> NIP 196408131986011001 Ketua/Penguji I	18-5-2022	
<b><u>Dr. Muhammad Miftah, M. Pd.I</u></b> NIP 198905222015031001 Penguji II	10/3/22	
<b><u>David Ari Setyawan, M. Pd</u></b> NIP 198812052019031005 Sekretaris/Penguji III	10/3/22	
<b><u>H. Zaenal Khafidin, M. Ag</u></b> NIP 197307042000031001 Dosen Pembimbing		
<b><u>Dr. H. Abdul Karim, M. Pd</u></b> NIP 196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah		



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Arif Nur Yasin**,  
**NIM 1510110093** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini. Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 28 Januari 2022  
Yang Menyatakan



**MOTTO**

*“Terimalah kebenaran, belajarlah dari kesalahan. Karena hidup bukan sekedar mencari kebenaran, melainkan I’tibar dalam kehidupan”*  
(Arif Nur Yasin)



## PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, Segala puji atas kehadiran Allah SWT yang telah memberi kemudahan dan kelancaran bagi peneliti untuk mempersembahkan karya tulis ini kepada orang-orang yang saya cintai dan kasihi.

Saya persembahkan karya tulis ini untuk:

- Bp. Jamiun dan Ibu Jaminah yang dengan tulus dan tiada henti-hentinya memanjatkan do'a dan kasih sayangnya untukku. Do'a restu dan motivasi beliau yang senantiasa menjadi penyejuk dan penyemangat di setiap langkahku untuk menuju kesuksesan dan menuju jalan Ridlo-Nya.
- Saudara saya Muslani, Kundori, Sumiati, Sulikah yang selalu memberikan dukungan semangat untukku.
- Bapak Ismanto, S.Si, M.Pd., terima kasih atas ketulusan hati, bimbingan dan arahnya sehingga skripsi ini terselesaikan dengan baik dan sesuai target.
- Bp. Sanbtiko, S.Pd selaku kepala sekolah MTs. Nu Miftahul Huda dan Bapak Bp. Wildan HR, S. Pd. I selaku guru Qur'an hadis kelas VIII yang sudah mengizinkan penelitian dan memberi pengarahan dalam menyelesaikan skripsi ini hingga terselesaikan.
- Murid-murid kelas VIII MTs. Nu Miftahul Huda yang telah ikut berpartisipasi dalam penelitian ini.
- Sahabatku kelas C PAI 2015 yang selama 4 tahun memberikan warna keindahan dalam hidup ini sehingga menjadi lebih indah dan bermakna, kebersamaan dengan kalian takakan pernah aku lupakan

PEDOMAN TRANSLITASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Sh/sh	م	M/m	...َ	A/a
ث	S/tsa	ض	Dh/dh	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Th/th	و	W/w	...ُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A'/a	ء akhir	A'/a'	با	Ba>.
د	D/d	ع	A'/a'	ء awal	A/a	بي	Bi>
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>'nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	اَبْ	Abb	فَلَكِيّ	Falaky
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	عَلَمِيّ	'a>lami ya
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di Waqaf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	اَلْفُرُوعُ	al-furu>'	اَلْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِيّ	gairi>
قَرَاءَ	qara a'	اَلْقَضَاءُ	al-qad'a>'	اَلشَّمْسُ	al-syams	شَبِيّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>tjah	
جَمَلُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَلُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

## KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Segala puji bagi Allah yang telah melimpahkan rahmat, hidayah serta inayah-Nya, sehingga pada kesempatan ini penulis mampu menyelesaikan skripsi ini meskipun masih jauh dari kata sempurna. Namun peneliti berharap semoga karya sederhana ini dapat memberikan manfaat. Dengan judul **“Pengaruh Penerapan Model Pemelajaran Tandur Terhadap Hasil Belajar Kognitif Peserta Didik Pada Mata Pelajaran Qur’an Hadis Kelas VIII Di Mts. NU Miftahul Huda Tahun Ajaran 2021/2022”** yang disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (satu) pada Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.

Sholawat selalu terkumandang atas beliau baginda Rasulullah Muhammad SAW., yang menjadi junjungan semua umat Islam. Semoga kelak kita semua tergolong orang-orang yang mendapat syafa’atnya. Amin.

Selanjutnya dengan penuh kesadaran dan kekurangan dalam penyusunan skripsi ini tidak pernah lepas dari bantuan beberapa pihak yang telah membantu dengan niat tulus ikhlas, maka kiranya tiada kata yang dapat penulis sampaikan sebagai penghargaan yang setinggi-tingginya dengan berbekal ucapan terima kasih, penulis sampaikan kepada beliau:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan izin penyusunan skripsi ini.
2. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan persetujuan penulisan skripsi ini.
3. Riza Zahriyal Falah, M.Pd., selaku Ketua Prodi Pendidikan Agama Islam IAIN Kudus.
4. Ismanto, S.Si., M.Pd., selaku dosen pembimbing proposal dan skripsi yang telah bersedia memberikan waktu, tenaga, pikiran untuk membimbing, memberikan pengarahan dalam penyusunan dan menjadikan skripsi menjadi lebih baik.
5. Para Dosen dan Staf Pengajar di IAIN Kudus, yang telah membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
6. Bapak Wildan HR, S. Pd. I selaku guru qur’an hadis kelas VIII dan Santiko Setyo, S. Pd selaku Kepala MTs. Nu Miftahul Huda, yang telah memberikan izin dan informasi kepada peneliti untuk melakukan penelitian di MTs. Nu Miftahul Huda.
7. Ibuku dan seluruh keluargaku tercinta yang senantiasa mengalirkan do’a dan dukungannya baik moral, materil maupun spiritual sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan.



8. Dan segenap pihak yang telah membantu penyusunan skripsi ini yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dalam arti sebenarnya, sehingga kritik dan saran yang bersifat konstruktif sangat penulis harapkan. Penulis hanya dapat menyampaikan untaian maaf atas segala kesalahan dan kekurangan dalam penulisan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat baik bagi penulis sendiri, bagi kita semua dan segenap para pembaca. Amin.

Kudus, 28 Januari 2022

Penulis,



Arif Nur Yasin

**NIM. 1510110093**

